

Fecha: 19-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: ¡Trabajo en terreno!: Gobernador Álvarez-Salamanca visita a usuarios de programa que beneficia a 300 emprendedores agrícolas

Pág. : 8

Cm2: 509,7

VPE: \$ 1.019.340

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

¡Trabajo en terreno!:

Gobernador Álvarez-Salamanca visita a usuarios de programa que beneficia a 300 emprendedores agrícolas

En el Maule, la agricultura no es solo una actividad productiva: es cultura, trabajo y futuro. Por eso, el Gobierno del Maule, junto a INDAP, impulsa el programa “Transfereencia Reversión y/o Diversificación en la Pequeña Agricultura”, una iniciativa que apoya a 300 pequeños agricultores de las 30 comunas de la región.

El programa con-

templa apoyo directo, asesoría especializada, visitas técnicas, capacitación anual y articulación con poderes compradores para fortalecer el encadenamiento productivo y comercial. En una región donde el campo es eje central del desarrollo, esta iniciativa reafirma el compromiso familiar con más de 100 años de continuidad. Gracias al proyecto adjudicado, Hugo

incorporó maquinaria que le permitió optimizar significativamente sus procesos de cosecha y preparación, aumentando su capacidad productiva y fortaleciendo su comercialización.



un plantel de 500 gallinas en postura. A través del proyecto, implementó mejoras en infraestructura e incorporó energías renovables, lo que se traduce en mejores condiciones de iluminación, calefacción, ventilación e irrigación, además de fortalecer su producción y reducir costos operacionales. Ambos agricultores se mostraron agradecidos, des-

tacando que el apoyo recibido les permitió potenciar y proyectar sus emprendimientos.

“El Maule es una región agrícola, y nuestro compromiso es respaldar a quienes sostienen el campo con esfuerzo y trabajo, entregándoles herramientas concretas para crecer y seguir produciendo”, señaló el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.